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令和５年度第４回碧南市選挙管理委員会会議録 

 

１ 日    時  令和５年１２月１日（金）午前９時３０分 

２ 場    所  碧南市役所 ２階 会議室２ 

３ 出席した委員  粟津委員長、岡本委員、高山委員、杉浦委員 

４ 欠席した委員  なし 

５ 参会した職員  山本書記長、中川書記長代理、杉浦書記、伊東書記 

６ 会議の概要          （午前９時３０分 開会） 

１ 協議事項  

(1) 選挙人名簿定時登録について 

(2) 碧南市長選挙及び碧南市議会議員一般選挙について 

２ その他 

 

     （午前１０時１４分 閉会） 

 上記は、令和５年度第４回碧南市選挙管理委員会の会議録である。 

  令和５年１２月１日 

              委員長  粟 津 康 之 

 

              委 員  岡 本 耕 也 

 

              委 員  高 山 茂 久 

 

              委 員  杉 浦 直 美 

           

 

 

 

 

 



２ 

 

 [内 容] 

粟津委員長：ただいまから、令和５年度第４回碧南市選挙管理委員会を開催します。 

      それでは、１協議事項 （１）選挙人名簿定時登録について事務局から説明

をお願いします。 

書記：〔資料１、２ページの内容を説明〕 

粟津委員長：説明が終わりました。このことについて、ご意見、質問などはありますか。 

委員：選挙人名簿の年齢別推移について集計していますか。また、推移について、

把握している部署は把握しているか。 

書記：選挙人名簿については、投票所別の集計をとっていますが、年齢別の集計は

行っていません。碧南市の年齢別人口の推移は市民課が発表しています。 

子供の出生数も減ってきており、１８歳になり市外へ転出する方も増えてい

ます。 

粟津委員長：他に質問はよろしいでしょうか。 それではこの議題については承認します。 

粟津委員長：次に、（２）碧南市長・碧南市議会議員一般選挙について事務局から説明を

お願いします。  

書記：〔資料３ページから９ページの内容を説明〕 

粟津委員長：説明が終わりました。このことについて、ご意見、質問などはありますか。 

委員：選挙の事業計画については選挙管理委員会で決定するものですか。 

書記：啓発事業計画については、明るい選挙推進挙議会にて検討を行います。会議

資料に掲載した計画については、現時点での見込みであり、選挙概要の一つと

して説明させていただいております。 

委員：コロナ禍において、感染症対策として行ってきた取り組み（選挙事務方法）

について、見直しを考えていますか。 

書記：今後の感染症の流行状況や近隣市の状況も踏まえて、見直しを検討していく

予定です。 

委員：選挙公報のどのように配付しますか。 

書記：新聞折込、ポスティングでの配布を予定しています。また、公共施設にも設

置し、市のホームページでも掲載します。 

粟津委員長：他に質問はよろしいでしょうか。 それではこの議題については承認します。 



３ 

 

粟津委員長：２のその他について、事務局から何か説明事項等はありますか。 

   書記：特にございません。 

粟津委員長：ありがとうございました。他に議題、質問等無いようなので、これで令和５

年度第４回碧南市選挙管理委員会を終了します。 


